



Spitzzange halbrund 125 mm

- Multifunktionale Elektronikzange mit Doppelblattfeder und schmaler Spitze zum präzisen Greifen, Positionieren und Schneiden von Bauteilen
- Für eine große Bandbreite von Anwendungen, von Elektronikreparaturen bis zu Modellbau, Schmuckherstellung oder Heimnetzwerk
- Der praktische Federmechanismus der Zange ermöglicht durch die automatische Öffnungsfunktion eine einhändige Bedienung und komfortables Arbeiten
- Effektive Wirkfläche 2,5 cm, unterteilt in einen verzahnten Teil und einen Beißschnitt ohne Facette für hohe Kraftübertragung
- Mit rutschfesten Griffen und PVC-Isolierung für eine angenehme Handhabung und verbesserte Kraftübertragung
- Extra gehärteter Werkzeugstahl mit Satin-Finish für eine lange Lebensdauer

Länge: 125 mm

Needle-Nose Pliers with Half-Round Tip, 125 mm

- Multifunctional electronics pliers with double leaf spring and narrow tip for precise gripping, positioning and cutting of components
- For a wide range of applications, from electronics repairs to model making, jewellery making or home networking
- The spring-loaded mechanism allows for one-handed operation and comfortable working thanks to the automatic opening function
- Gripping jaws 2.5 cm, divided into a serrated section and a bite cut without bevel for high force transmission
- With non-slip handles and PVC insulation for comfortable handling and improved force transmission
- Extra-hardened tool steel with satin finish for a long service life

Length: 125 mm

Änderungen		Datum	Name	Bezeichnung	Blatt
Datum	Name	gez.:	08.05.2025	WZ Z 04 FRZ 125	1
		gepr.:	08.05.2025		
		Norm:			von
Änderungen vorbehalten / Subject to change				Zeichnungs-Nr.:	
				77098	

